

Solidarité

La Ligue des familles

En 1915 la Ligue des familles est née de la volonté de familles qui se sont unies pour trouver un logement. Cent ans plus tard, nous avons un mouvement à repenser ... Quelles solidarités entre familles aujourd'hui ? Demain ? Comment l'organiser ? Si on repart pour 100 ans ... on a un défi à relever !

Ce défi essentiel, nous voulons le relever avec vous ! Construisons dès aujourd'hui les liens de solidarités qui uniront les familles de demain.

- ⇒ Vous avez des affinités fortes avec la Ligue des familles ?
- ⇒ Vous avez une expérience du volontariat ?
- ⇒ Vous avez envie de relever ce défi ?

Nous avons besoin de vous !

Pour faire germer les idées, nous organisons deux moments de rencontres et d'échanges. L'occasion de se retrouver dans un cadre idyllique pour rêver l'avenir du volontariat.

Le GT109, en bref

Où ? Un lieu surprise dans la Province de Namur

Quand ? 24-25 juin et 23/24 septembre 2016, du vendredi soir à samedi 17h00.

Qui ? Minimum 10 personnes.

Problème de baby-sitting ? On en parle !

PAF : 50 € pour la première session, remboursés en fin de 2e session. Bref, c'est gratuit !

Intéressé(e) ? Envoyez votre candidature à presidence@liquedesfamilles.be